

## ABSTRAK

Putri Zuhairoh. Nim. 1620210009. pengaruh harga saham, *Return* saham, risiko, dan voluem perdagangan terhadap *Bid-Ask Spread* saham-saham yang tergabung dalam *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2022.”

Tujuan dalam penelitian ini untuk mengetahui apakah harga saham, *Return* saham, risiko, dan volume perdagangan berpengaruh signifikan secara simultan terhadap *Bid-Ask Spread* saham-saham yang tergabung dalam *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2022. apakah harga saham, *Return* saham, risiko, dan voluem perdagangan berpengaruh signifikan secara persial terhadap *Bid-Ask Spread* saham-saham yang tergabung dalam *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2022.

Jenis penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh melalui website resmi IDX dan *yahoo finance*. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik *Purposive Sampling*. Sampel penelitian ini adalah perusahaan yang terdaftar dalam *Jakarta Islamic Index* (JII) pada tahun 2022 yang berjumlah 30 responden. Instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi pustaka dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik, analisis data yang terdiri dari analisis regresi berganda, uji statistik F dan uji t parsial, serta koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara persial variabel harga sham berpengaruh negatif signifikan terhadap *Bid-Ask Spread*. variabel *Return* saham tidak berpengaruh terhadap *Bid-Ask Spread*. variabel risiko tidak berpengaruh terhadap *Bid-Ask Spread*. variabel volume perdagangan berpengaruh negatif signifikan terhadap *Bid-Ask Spread*. Harga saham, *Return* saham, risiko, dan voluem perdagangan berpengaruh signifikan secara simultan terhadap *Bid-Ask Spread* saham-saham yang tergabung dalam *Jakarta Islamic Index* (JII) tahun 2022.

**Kata Kunci:** Harga Saham, *Return* Saham, Risiko, Volume Perdagangan, Bid-As Spread